

学 校 通 信



第1号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/shira-j/>

鈴鹿市立白鳥中学校

令和5年度 白鳥中学校

令和5年度が始まり、本年度は1年生4クラス119名、2年生4クラス119名、3年生5クラス151名となり、生徒数の合計は389人となりました。「心豊かでたくましく生きる生徒の育成」を学校教育目標に、生徒・保護者・地域の皆様と共に教職員一丸となって全力で学校教育を推進していきたいと思っております。今後ともご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和5年度 学校教育目標

「心豊かでたくましく生きる生徒の育成」

【 目指す学校像 】

誠実で信頼される学校

【 目指す生徒像 】

互いに支え合い、ともに高め合い、活動できる生徒

学校長より

4月に7名の教職員とともに白鳥中学校に着任した校長の上田由実子です。着任してまず感じたことは、生徒の皆さんのあいさつが素晴らしいことです。明るく元気にあいさつできる生徒の皆さん、また、学校を支えてくださる保護者のみなさまや地域の方々とともに、伝統ある本校に着任できたことを運命の出会いとうれしく感じております。

本年度も『心豊かでたくましく生きる生徒の育成』を学校教育目標に掲げ、生徒が主体的に行動し、学習や学校行事等に意欲をもって取り組めるよう指導してまいります。そして、目指す学校像『誠実で信頼される学校』の実現を目指します。社会は絶えず変化し、多様性が求められます。子どもたちが激しい時代の変化をたくましく生きるために必要な力と豊かな心の育成に努めてまいります。よろしくお願いいたします。

また、始業式・入学式でもお伝えしましたが、4月より、新型コロナウイルス感染症の現状により、「生徒及び教職員について、学校教育活動にあたり、マスクの着用を求めない」となりました。今でも「3つの密（密閉・密集・密接）」を避ける、「人と人との距離の確保」「手洗等の手指衛生」「換気」等の基本的な感染症対策や生徒・教職員の健康観察等による健康状況の把握は必要です。「マスク着用を求めない」ということは、「マスクを着用するかどうかは、自分の判断で決める」ということです。一人ひとりの思いを大切に、周りの人の思いを受け入れることができれば、安心して学校生活を送ることができます。学校が安心して過ごせる場となるよう、教職員一同尽力してまいります。保護者のみなさま、地域の方々と共に手を取り合って、子どもたちの成長を支えていきたいと思っておりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。